

El recinto sumará un total de 50 camas

Inauguran hospedería para personas en situación de calle

Este espacio de acogida brindará servicios esenciales de alojamiento, alimentación, higiene y atención de salud ambulatoria.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia del Biobío puso en marcha de forma temprana una nueva Hospedería que ahora será ejecutada por la Corporación Sempiterno, esto debido a las bajas temperaturas en el Gran Concepción pues son las personas en situación de calle las más afectadas, sobre todo en las noches.

Este dispositivo permitirá aumentar la cantidad de camas y servicios, sumándose a los que se abrirán en el período invernal correspondientes al Plan Protege Calle 2025.

Referente a este hito, el seremi de Desarrollo Social, Hedson Díaz, indicó que "durante este período de frío e inestabilidad del clima, las personas que más se resienten son las que pernoctan en la vía pública, es por eso que disponer desde temprano con dispositivos que ayuden en esta tarea de proteger a los que lo requieren es fundamental, por eso abrimos en abril este nuevo dispositivo que viene a sumar, todos los días, 50 camas de 18 horas a 9 de la mañana y así puedan tener un techo, abrigo y calor de hogar".

La autoridad agregó que es importante mencionar que esta oferta es del plan permanente de diversos dispositivos, que no solo funcionan en invierno, sino que también en verano, por ello sumar más ofertar los 365 días al año es positivo.

La coordinadora de la Hospedería ejecutada por Corporación Sempiterno, Estefany Tiznado, señaló que "la apertura de esta hospedería, ubicada en calle Rengo 1137, representa un espacio de acogida donde se brindarán servicios esenciales de alojamiento, alimentación, higiene y atención de salud ambulatoria. Más que un refugio, será un lugar de protección y cuidado, con el propósito de resguardar la vida, reducir los riesgos a la salud y ofrecer nuevas oportunidades a quienes más lo necesitan. Esperamos que este sea un espacio de esperanza y acompañamiento para quienes buscan un camino hacia una vida más estable y segura".

IMPORTANCIA

Jasna Riquelme es usuaria de la nueva hospedería, y aseguró estar



La hospedería que se suma Plan Protege Calle 2025, será ejecutada por la Corporación Sempiterno.

ceremonia, de verdad que me emociona mucho", relató.

En tanto Julio Morales, también usuario de la nueva hospedería, relevó su satisfacción por el avance que han tenido los distintos dispositivos del programa Noche Digna. "Yo he pasado por todos los servicios que entregan y



Disponer desde temprano con dispositivos que ayuden en esta tarea de proteger a los que lo requieren es fundamental, por eso abrimos en abril este nuevo dispositivo que viene a sumar, todos los días 50 camas"

Hedson Díaz,
seremi de Desarrollo Social y Familia

esto ha avanzado mucho, antes teníamos albergues de lunes a viernes desde las 18:00 a las 00:00 del otro día, y que hacíamos después, nada, pasábamos en la calle sin refugio, hoy es distinto, las casas son mucho más equipadas y son todo el año a cualquier hora del día, eso para los que estamos en calle es demasiado y se agradece", contó Morales.

A nivel regional, según los resultados del Censo las regiones Metropolitana, Valparaíso y Bío Bío son las que tienen las mayores cifras de personas en condición de calle. Estas cifras indicaron que en la Región hay mil 177 personas sin vivienda.